

Radio Fréquence Jura -7.2 2024

Un RadioBus pour gérer l'information

Informers sans déformer, c'est le thème de la 20^{ème} semaine des médias. Le but ? Apprendre aux jeunes à identifier les sources fiables. La mise en place d'un RadioBus a permis à deux classes de 2^{ème} année de lycée de Porrentruy de jouer aux apprentis journalistes et techniciens du son. Reportage durant l'une de leur émission en direct



Les élèves du lycée de Porrentruy ont été coachés par des professionnels de l'information et du son

Apprendre l'écriture radiophonique, gérer son micro, tenir des interviews ... Dans le cadre de la 20^{ème} semaine des médias, deux classes de 2^{ème} année du lycée de Porrentruy, ont préparé des émissions en direct au sein du RadioBus de la HEP-VD. L'horlogerie dans le Jura, Femmes et politique, l'intelligence artificielle dans la musique, des thématiques variées ont été abordées, toujours sous la devise *Informers sans déformer*. Une problématique qui inspire nos apprentis journalistes du jour : « Je m'informe essentiellement via les réseaux sociaux, il n'est pas toujours évident de démêler le vrai du faux », explique Axel un des apprentis journalistes. Lara, élève de 2^{ème} année de Porrentruy, complète : « Faire ce genre d'exercice en plein essor de fake news sur les réseaux sociaux est très bénéfique. J'ai appris à développer mon esprit critique. »

Reportage durant l'émission Ecolocal : [Ecouter le son](#)